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Acta No. 199 
 
 

En San Juan de Pasto, siendo las 12:00 m., del día Sábado 13 de 
Noviembre  de 2021, se reunieron los concejales con el fin de realizar la 

sesión ordinaria correspondiente a la fecha.  
 

La presidencia ordena llamar a lista a la que respondieron:  
 

ACOSTA SANTACRUZ CARLOS ANDRES, AVILA MORENO JOSE SERAFIN,  
ERASO CUACES FRANKY ADRIAN, FIGUEROA MORA ALVARO ANIBAL, 
GOMEZJURADO GARZON ALVARO JOSE, GUSTIN ENRIQUEZ BERTULFO 

CRUZ, LOPEZ RAMIRO, LOPEZ CABRERA BERNO ISMAEL HERNAN,  
NUÑEZ GUERRERO GUSTAVO ALONSO, PRADO CHIRAN WILFREDO 

MANUEL, ROSERO PAZ HAROLD MAURICIO, TORO MUÑOZ NICOLAS 
MARTIN, TORRES SILVA JAVIER MAURICIO, URBANO VALLEJO WILLAM 

ORLANDO,  VILLOTA RAMIRO VALDEMAR, ZAMBRANO JURADO JESUS 
HECTOR. 

 
Verificado el quórum reglamentario, la presidencia, ordena continuar con 
el orden del día establecido de la siguiente manera: 

 
1. LLAMADO A LISTA  Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 

2. LECTURA  DEL ACTA ANTERIOR. 
3. PROGRAMA INSTITUCIONAL EL CONCEJO ESCUCHA A LA 

COMUNIDAD. COLECTIVO MINGA EN NARIÑO POR EL AMBIENTE. 
DOCTORA CLAUDIA CANO – DIRECTORA PASTO DEPORTE. 

DOCTORA NILSA VILLOTA – SECRETARIA DE INFRESTRUCTURA. 
DOCTOR MARIO VITERY – SECRETARIO DE GESTION AMBIENTAL. 
DOCTOR JAVIER RUANO – SECRETARIO DE SALUD. TEMA: 

ASUNTOS RELACIONADOS CON MOVILIDAD ACTIVA Y 
SOSTENIBLE. 

4. PROPOSICIONES Y VARIOS. 
 

Se somete a consideración el orden del día leído y es aprobado.  
 

2. LECTURA DEL ACTA ANTERIOR. 
 
EL Concejal Álvaro Figueroa, propone que el acta sea leída y aprobada 

por la mesa directiva. 
 

Se somete a consideración la proposición y es aprobada. 
 

3. PROGRAMA INSTITUCIONAL EL CONCEJO ESCUCHA A LA 
COMUNIDAD. COLECTIVO MINGA EN NARIÑO POR EL 

AMBIENTE. 
 
DOCTORA CLAUDIA CANO – DIRECTORA PASTO DEPORTE. 

DOCTORA NILSA VILLOTA – SECRETARIA DE 
INFRESTRUCTURA. DOCTOR MARIO VITERY – SECRETARIO 

DE GESTION AMBIENTAL. DOCTOR JAVIER RUANO – 
SECRETARIO DE SALUD. TEMA: ASUNTOS RELACIONADOS 

CON MOVILIDAD ACTIVA Y SOSTENIBLE 
 



 

2 

 

Toma la palabra la Señora María Alejandra Bravo,  Colectivo Minga por 
el ambiente, solicita información sobre los indicadores que se están 
manejando para el manejo de la red peatonal, afirma que no les han dado 

respuestas a las peticiones realizadas, solicita respeto a la ciudadanía. 
Pregunta sobre la estrategia de bici escuelas que está a cargo de Pasto 

deportes, las 16 bicicletas se encuentran archivadas en sus oficinas. 
 

Toma la palabra el Doctor Javier Recalde – Secretario  de tránsito 
municipal, saluda a los asistentes y hace una presentación del tema de la 

política pública de la bicicleta. 
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La Doctora Claudia Cano, directora de Pasto deportes, saluda a los 

asistentes y comenta que se destaca el trabajo en las bici rutas, se 
empezará a activar nuevamente este tema, están promoviendo 

actividades con bicicletas y con secretaria de gobierno han adelantado el 
programa de bici rutas seguras con la disposición de la policía nacional y 
el ejército, se establecieron 4 rutas y seguirán adelantando el trabajo 

necesario para lograr acompañamiento en el uso de bicicleta. 
 

La Presidencia, agradece a los invitados por su participación. 
 

5.  PROPOSICIONES Y VARIOS. 
 

EL Concejal Manuel Prado, propone se deplore el fallecimiento de la 
Señora Rosa Rodríguez de Pascuaza. 
 

 
PROPOSICIÓN   

 

Por medio de la cual se lamenta un fallecimiento 

 

EL CONCEJO MUNICIPAL DE PASTO 

EN SESIÓN ORDINARIA DE LA FECHA 

 
C O N S I D E R A N D O: 

 
Que descansó en paz la Sra. ROSA RODRÍGUEZ DE PASCUAZA. 
 

Que la Sra. ROSA RODRÍGUEZ DE PASCUAZA, fue una ciudadana honesta, honorable; 
demostró durante toda su vida un gran corazón, carisma, amistad integra; su constante 

cuidado y amor por sacar adelante a su familia fue la base fundamental para lograr formar en 
sus hijos principios y valores que hoy se reflejan en su liderazgo y servicio comunitario; hoy 
generadores de desarrollo regional.      

 



 

20 

 

Que la Sra. ROSA RODRÍGUEZ DE PASCUAZA,   fue Líder destacada del barrio 
Sendoya,  fue una de las artífices de la creación del salón comunal  del barrio, gran 
trabajadora y colaboradora de la iglesia del Carmen, un ser servicial de la comunidad, buena 

madre    con sus hijos, nietos y bisnietos, fue   una Madre, Abuela y Mujer ejemplar.  
 

Que en virtud de lo anterior, el Concejo de Pasto,  
 

PROPONE: 

 
PRIMERO.- Lamentar el sensible fallecimiento de la apreciada Sra. ROSA RODRÍGUEZ 

DE PASCUAZA (Q.E.P.D.), quien con su ejemplo de vida nos deja un gran legado de 
responsabilidad, compromiso y apoyo por el bien de los demás. Su notable calidad humana 
fue especial. La recordaremos con mucho afecto y gratitud.  

 
SEGUNDO.- Presentar desde el Concejo de Pasto un mensaje de solidaridad y fortaleza a 

sus hijos: JULIO, SOCORRO, EDGAR y ROSALBA PASCUAZA RODRÍGUEZ. 

 
TERCERO.-   Entregar la presente Nota de Duelo a sus hijos y por su intermedio a sus demás 

familiares y amigos. 
 

PRESENTADA POR EL CONCEJAL  
 

WILFREDO MANUEL PARADO CHIRAN 
    

 

APROBADA POR UNANIMIDAD         
 
Dada en San Juan de Pasto,  a los trece  (13) días del mes de noviembre del año dos mil 
veintiuno (2021).  

 
 

 
GUSTAVO ALONSO NUÑEZ GUERRERO        SILVIO ROLANDO BRAVO PANTOJA  

Presidente Concejo de Pasto    

 

 

 

 

 

 
 

Se somete a consideración y es aprobada. 
 

Siendo la 1:20 p.m. y habiéndose agotado el orden del día, se da por 
terminada la sesión correspondiente a la fecha y se cita para el día 

Domingo 14 de Noviembre de 2.021 a las 7:00 p.m. 
 

 
 
 

GUSTAVO NUÑEZ GUERRERO  SILVIO BRAVO PANTOJA 
Presidente Concejo Municipal  Secretario General 
 

 

 

 

Aydé Eliana 
 


